

Sitzung	Gemeinderat - öffentlich - 15.03.2016
Beratungspunkt	Platz- und Straßenbenennungen / Schlosszufahrt über das Lammtor
Anlagen	1
Finanzposition	
vorangegangene Beratungen	

Erläuterungen:

Die Stadtverwaltung erhielt vom Fürstenhaus die Anfrage, ob die aktuelle Anschrift des Schlosses von „Fürstenbergstraße 2“ in „Schloss 1“ umgewandelt werden könnte.

Die Verwaltung schlägt vor, diesem Wunsch zu folgen: Die neue Zufahrt zum Fürstlich Fürstenbergischen Schloss soll zukünftig über das Lammtor erfolgen. Dieser Zufahrtsweg würde dann die Straßenbezeichnung „Schloss“ erhalten (**Anlage**). Dem Fürstenhaus ist es ein großes Anliegen, dass das Fürstlich Fürstenbergische Schloss bereits über die Anschrift identifiziert werden kann.

Das Fürstlich Fürstenbergische Schloss stellt nach wie vor einen großen touristischen Anziehungspunkt dar. Um dieses besondere Bauwerk noch stärker hervorzuheben, wäre eine individuelle Anschrift angemessen.

Durch die Umbenennung werden keine weiteren Objekte tangiert. Lediglich das Schloss erhält eine neue Straßenbezeichnung. Die bisherige Straßenbezeichnung Fürstenbergstraße 2 würde entfallen. In der verbleibenden Fürstenbergstraße käme es hierdurch zu keinen weiteren Veränderungen.

Auch die Vergabe der Hausnummer 1 wäre nach den mit Erlass des Innenministeriums festgesetzten Kriterien zutreffend. Danach sind Hausnummern von der Stadtmitte gesehen in Richtung stadtauswärts aufsteigend zu vergeben. Hierbei sind die ungeraden Nummern auf der linken und die geraden auf der rechten Seite zu vergeben. Ausgehend von der Stadtmitte wäre das Schloss über die Zufahrt Lammtor das erste Gebäude auf der linken Seite.

1
2
3
5
BM

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat stimmt der Benennung der Zufahrt über das Lammtor in „Schloss“ und der damit verbundenen Adressänderung des Fürstlich Fürstenbergischen Schlosses von „Fürstenbergstraße 2“ in Schloss 1“ zu.

Beratung: